
El pasado 10 de enero de 2024, se llevó a cabo la 1ª Sesión Ordinaria del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos, 

en la que emitieron dictámenes relativos a baja documental, así como la presentación del Informe de cumplimiento del Programa 

Anual de Desarrollo Archivístico. 

 

 


